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Liebe Gemeinde in der Christnacht 2024 in unserer Jakobikirche!
Es lohnt sich, dass ihr heute hier seid.
Ihr könnt euer persönliches Weihnachtsgeschenk abholen.
Denn hier hört ihr die frohe Botschaft von Weihnachten.
Das ist mehr als eine Erinnerung an eine alte Geschichte,
es ist auch mehr als eine besondere Stimmung in der Heiligen 
Nacht.
Es ist schön, wenn ihr damit gute Erfahrungen gemacht habt.
Und sicher seid ihr heute auch mit Erwartungen gekommen? -
Das lohnt sich, denn Gott selbst will euch beschenken.
Ich wünsche euch zum Christfest 2024,
dass ihr erkennt und empfangt, was Gott euch schenkt.
Dafür ist es wichtig, dass ihr das auch wollt,
es ist mehr als die alte Geschichte zu hören
und mehr als die weihnachtliche Stimmung zu erleben:
Ihr könnt das Geschenk Gottes persönlich annehmen.
Es kommt darauf an, wie jeder von uns auf Gottes Angebot reagiert.
Doch was ist das Weihnachtsgeschenk Gottes für dich?
Vielleicht habt ihr die Freudenbotschaft der Engel im Ohr:
Fürchtet euch nicht.
Siehe, ich verkündige euch große Freude,
die allem Volk widerfahren wird; 
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denn euch ist heute der Heiland geboren, 
welcher ist Christus, der Herr, in der Stadt Davids.
Ehre sei Gott in der Höhe und Frieden auf Erden 
bei den Menschen seines Wohlgefallens. Lk 2,10.11.14

Was ist das Geschenk? 
Fürchtet euch nicht? Große Freude für alle? Frieden auf Erden?
Das könnten die Geschenke sein, schließlich sind es Gottes 
Zusagen.
Gott verspricht uns, dass er uns die Angst nimmt, Freude schenkt
und für Frieden auf Erden sorgt.
Das sind wichtige Geschenke, die wir uns nur wünschen können.
Wir freuen uns darüber, wenn wir sie erleben,
aber oft fehlt es noch daran und wir haben Angst, wir sind traurig 
und sehnen uns nach Frieden.
Doch der Engel hat noch mehr gesagt, Lk 2,11:
Euch ist heute der Heiland geboren, welcher ist Christus, der Herr.
Jesus Christus, der Sohn Gottes, ist Gottes Weihnachtsgeschenk
für alle Menschen, - auch für uns heute.

Das feiern wir zu Weihnachten, das ist klar, die Frage ist nur:
Wie reagieren wir darauf? 
Was machst du mit dem Geschenk?
Jesus Christus ist in unsere Welt gekommen.
Er ist als Kind in der Krippe im Stall geboren
und als Mann am Kreuz für uns gestorben.

Ihr Lieben, 
wir können unterschiedliche Wünsche haben, die nicht immer alle 
erfüllt werden: Hoffnung und Zuversicht statt Angst. Freude statt 
Traurigkeit, Frieden statt Streit und Krieg.
Gottes Geschenk ist da. 
Erkennt und empfangt, was Gott uns zu Weihnachten schenkt. 
Das Versprechen Gottes gilt.
Jeder ist selbst dafür verantwortlich, es geht darum, dass wir den 
Sohn Gottes für uns annehmen.
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Jesus Christus ist das Geschenk Gottes für alle Menschen,
durch ihn bekommen wir Zuversicht, Freude und Frieden.
Dafür ist Jesus in die Welt gekommen, er ist geboren, 
um zu sterben.
Die Krippe und das Kreuz gehören zu Gottes Geschenk.
Das klingt vielleicht gar nicht so besinnlich, aber es ist die 
Wahrheit, - der wahre Sinn von Weihnachten:
So sehr hat Gott die Welt geliebt, 
dass er seinen einzigen Sohn hergab,
damit jeder, der an ihn glaubt, das ewige Leben hat. Joh 3,16

Jesus ist geboren, um zu sterben.
Er ist gekommen, um uns die Liebe Gottes zu zeigen,
und er hat alles dafür gegeben, sogar sein Leben,
damit wir erkennen und empfangen, was Gott uns schenkt,
damit wir mit Gott in Gemeinschaft leben können in Zeit und 
Ewigkeit.
Deshalb ist unsere Reaktion so wichtig:
Wenn wir das Geschenk Gottes im Glauben annehmen,
dann empfangen wir Gottes Liebe und das ewige Leben.

Wie reagierst du auf Gottes Geschenk?
Du kannst mit Lob und Dank reagieren, das ist großartig, 
denn Gott hat uns das Wertvollste geschenkt, was er hat, 
seinen eigenen Sohn, unseren Retter.
Euch ist heute der Heiland geboren, welcher ist Christus, der Herr.
Er ist unsere Hoffnung, er bringt uns wirklich Trost und 
Ermutigung, Freude und Frieden.
Lobt und preist Gott für sein Geschenk nicht nur zu Weihnachten 
oder Karfreitag und Ostern, sondern jeden Tag.
Lobt und preist Gott, ob es euch gut geht oder nicht,
denn gerade, wenn es uns schlecht geht, 
oder wenn wir Leid und Not sehen, dann wissen wir,
wie nötig wir Gottes Geschenk haben, den Heiland 
und Retter der Welt.
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Loben und Danken ist eine gute Reaktion, 
aber da fehlt noch etwas: Vertrauen und Leben!
Glaubt an Jesus Christus, vertraut ihm in allen Lebenslagen,
lebt mit ihm, denn das ist das, was uns Gott mit Jesus schenkt,
damit wir an ihn glauben und mit ihm leben in Zeit und Ewigkeit.
Ihr Lieben, das ist entscheidend, 
dass wir das Geschenk Gottes annehmen, 
indem wir Jesus vertrauen und mit ihm leben!
Das ist das Wichtigste, das Ziel Gottes mit seinem Geschenk:
Glaube an den Herrn Jesus,
der für dich geboren und am Kreuz gestorben ist.
Wenn wir mit ihm leben bestimmt das unser Leben,
wir haben etwas, was uns sonst keiner geben kann,
wir erleben, was die Engel schon den Hirten verkündigt haben:
Fürchte dich nicht. Siehe, ich verkündige euch große Freude!
Ehre sei Gott in der Höhe und Frieden auf Erden!

Ihr Lieben, 
das können wir erleben, wenn wir Gottes Weihnachtsgeschenk 
persönlich annehmen.
Wir erfahren Trost und Hilfe in der Not,
Schutz und Bewahrung, Führung und Stärkung,
Vergebung und Versöhnung, Frieden auf Erden.
Und wir können es weitergeben, was wir geschenkt bekommen 
haben.
Was brauchen wir mehr! Nichts braucht unsere Welt mehr!
Gott hat uns seinen Sohn geschenkt, weil er uns so sehr liebt,
damit wir an ihn glauben und mit ihm leben.
Das Angebot Gottes gilt. Das Geschenk ist da.
Jetzt sind wir dran: Empfangt es jeden Tag, 
lobt und preist Gott dafür, vertraut Jesus und lebt mit ihm.
So werdet ihr mit Hoffnung, Freude und Frieden erfüllt.
Und Zuversicht, Heil und Frieden werden sich auf Erden 
verbreiten - zur Ehre Gottes im Himmel. 

Amen.


